

## Allgäuer FDP unterstützt Weiterentwicklung des Memmingen Airport

Am 24. Oktober 2024 besuchte eine Delegation der Allgäuer FDP den Flughafen Memmingen, um sich über dessen zukünftige Entwicklungsmöglichkeiten zu informieren. Mit dabei waren der Bundestagsabgeordnete Stephan Thomae, der frisch gekürte Bundestagskandidat des Wahlkreises Memmingen-Unterallgäu Daniel Steffen, sowie die Kreisvorsitzenden der FDP-Kreisverbände Unterallgäu und Memmingen Melanie Reiner und Marco-André Fürst.



Die Delegation erhielt durch den Geschäftsführer der Flughafen Memmingen GmbH, Ralf Schmid, sowie den Unternehmenssprecher Tino Tiefenbacher, Einblicke in die Abläufe und Strukturen des Flughafens. Bei einer Geländerundfahrt wurden nicht nur bestehende Prozesse, sondern auch bereits beschlossene Erweiterungspläne und potenzielle Ausbaumöglichkeiten vorgestellt.

In einem abschließenden Gespräch im Tower-Gebäude diskutierten die Teilnehmer über die aktuellen und absehbaren Herausforderungen des Flughafens. Dabei wurde die Notwendigkeit einer stärkeren Unterstützung auf kommunaler, Landes- und Bundesebene deutlich.

Bundestagskandidat Daniel Steffen betonte die Bedeutung des Flughafens für die Region: „Der Memmingen Airport hat eine beispiellose Erfolgsgeschichte geschrieben, und die Prognosen für die Zukunft sind vielversprechend. Der Nutzen für die Region ist bereits enorm: Der Incoming-Tourismus belebt die Wirtschaft, und die Mobilität europäischer Fachkräfte stärkt die international vernetzten mittelständischen Unternehmen der Region.“ Zudem hob Steffen die Anstrengungen des Flughafens zur CO<sub>2</sub>-Reduktion hervor: „Herr Schmid treibt die Weichenstellung für eine CO<sub>2</sub>-neutrale Luftfahrt mit großem Engagement voran. Diese Professionalität ist beeindruckend.“

Die Vertreter der FDP waren sich einig, die Weiterentwicklung des Flughafens künftig geschlossen und über alle politischen Ebenen hinweg zu unterstützen.



Bild links: Geschäftsführer Ralf Schmid erläutert die Busverbindungen zum Airport



Bild oben: die irische Fluglinie Ryanair hat vier ihrer Flugzeuge fest in Memmingen stationiert. Einzelwert circa 100 Mio Euro!



Bild rechts: Marco-André Fürst, Daniel Steffen, Stephan Thomae, Melanie Reiner und Tino Tiefenbacher [v.l.n.r.]

Marco-André Fürst Kreisvorsitzender FDP Memmingen	Kai Fackler stellv. Kreisvorsitzender FDP Memmingen	Daniel Jung Schatzmeister FDP Memmingen	David Heidl Schriftführer FDP Memmingen	Alisa Fürst Organisation Veranstaltungen FDP Memmingen	Martina Heizmann Frauenbeauftragte FDP Memmingen	Adrian Sochor stellv. Schriftführer FDP Memmingen
---	--	---	---	---	--	---